

MEDICINA AVANZADA

Dr. Antonio de Luque Sout. Odontólogo

“La restauración total de la dentadura en un solo día es posible”

Dr. De Luque es uno de los pioneros en Andalucía en aplicar el sistema All on 4, que consiste en colocar con implantes endoóseos una arcada dental completa y fija en horas

REDACCIÓN SEVILLA

HACE casi una década llegaba a Andalucía una técnica odontológica revolucionaria basada en los avances de la bioingeniería que ha cambiado la vida de cientos de pacientes. Fue en 2006 cuando el Dr. Antonio de Luque importó para Sevilla el tratamiento All on 4, empleado en las clínicas más avanzadas del mundo, que permite la reposición completa de la dentadura con implantes en un solo día, poco invasiva y que abrevia considerablemente el tiempo de recuperación respecto a los tratamientos convencionales.

El Dr. De Luque explica que el principio de usar cuatro implantes por cada restauración maxilar es lo que hace posible la inmediatez del proceso, que se realiza por intervención quirúrgica bajo sedación consciente, administrada por un médico anestesista del equipo. “Los tradicionales 6, 8 o incluso 10 implantes quedan reducidos a cuatro, de mayor longitud, que se distribuyen estratégicamente para aseguar una correcta fijación y evitar la sobrecarga del hueso”, explica.

De esta manera, en la mayoría de los casos, cuatro horas de intervención (entre la cirugía y tomas de registros) son suficientes para sustituir completamente y de manera definitiva la dentadura deteriorada. “Esta técnica, que llevo desarrollando ocho años, supone una revolución, en cuanto que hace posible que el paciente en un solo día pueda marcharse a su casa con una prótesis fija, altamente estética, de carácter provisional”, aclara el Dr. De Luque.

Tras unos estudios clínicos previos, (fotos, scanner 3D, ortopantomografía), el análisis de las necesidades y las expectativas del paciente, la resolución de las condiciones que garantizan las mismas y con una exhaustiva planificación por ordenador, el equipo del Dr. De Luque implanta una prótesis provisional atornillada que luego será sustituida, al cabo de los tres meses, por una definitiva de última generación. En ningún caso pues, hay que recurrir a periodos de transición con prótesis provisionales removibles.

Otro enorme avance de la técnica All on 4 reside en la reducción del periodo de espera, desde que se ponen los implantes a la inserción de la prótesis, “ya que no existe diferencia de calidad del proceso en implantes cargados inmediatamente que en aquellos en los que se realiza una carga diferida o mediata”.

En cuanto a las personas susceptibles



El doctor Antonio de Luque y una auxiliar en uno de los gabinetes de la clínica, en Los Bermejales.

JUAN CARLOS VÁZQUEZ

de someterse a esta técnica, está especialmente indicada en pacientes edéntulos totales, “hartos de llevar dentadura posita de quita y pon, así como en pacientes con enfermedad periodontal avanzada o dientes muy deteriorados con mal pronóstico de supervivencia en boca, y en quienes no desean someterse a técnicas de regeneración ósea con injertos, cuya morbilidad y tiempo de espera se acentúa”, aclara el odontólogo sevillano

De hecho, “este tratamiento –puntualiza– fue desarrollado para maximizar la utilización del hueso disponible sin la necesidad de utilizar injertos óseos, permitiendo la función inmediata”.

La aplicación de la técnica All on 4 no repercute sólo en la restauración del bienestar estético y/o psicológico sino que reporta unos beneficios inmediatos en la salud. Según De Luque, “el índice de satisfacción es enorme por los resultados inmediatos en todas sus vertientes: clínicamente, existen unas tasas de éxito comparables (y si me apuras, hasta superiores) a la implantología tradicional”. Además, reduce el número de visitas a la consulta y disminuye el tiempo de tratamiento, por lo que el coste es también menor. “Otros de los grandes beneficios es que mejora instantáneamente la masticación, el habla, la estética y, por lo tanto, la autoestima”, concluye el especialista.

Plasma enriquecido

La recuperación milagrosa

Para el tenista Rafael Nadal las siglas PRGF® no guardan ningún secreto. Es el Plasma Rico en Factores de Crecimiento con el que viene recuperándose de manera sorprendente de sus últimas lesiones deportivas, al igual que ocurre con muchos deportistas de élite. También es el sistema que utiliza el doctor Antonio de Luque en sus intervenciones para acelerar la regeneración de los tejidos intervenidos y propiciar una reducción del tiempo de cicatrización hasta un 30 por ciento. “Si una herida tarda en cicatrizar 21 días, el PRFG permite hacerlo en una semana”, asegura.

Esta técnica consiste en obtener fracciones plasmáticas de la sangre extraída al paciente, que son transformadas en un concentrado de proteínas de textura gelatinosa que puede aplicarse directamente en la herida, “estimulando, así, la regeneración rápida de los tejidos”, explica Antonio de Luque.



Imágenes que muestran el cambio en la dentadura de una paciente en un sólo día y de manera definitiva gracias a la técnica All for 4 empleada en la Clínica Dr. De Luque.

- Dir: Avda. Reino Unido, 9. Sevilla • Tfno: 954233734
- Mail: info@clinicadoctordeluque.com
- Web: www.clinicadoctordeluque.com
- Facebook: Dr. de Luque. Odontología Especializada

